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PATRICIO LINEROS: 

“Si en dos años hicimos harto, en cuatro 
años vamos a hacer mucho más” 
Candidato. El actual consejero regional por la provincia de Talca irá por la reelección, en busca de seguir 

haciendo trabajo por la región, luego de que este periodo fuese más corto de lo habitual. 

TALCA. Las elecciones están a la 
vuelta de la esquina, y diferen- 

tes candidatos a cargos públi- 
cos ya se están dando a cono- 
cer, luego que fuesen acepta- 

dos por el Servel para los comi- 
cios de octubre. 

Patricio Lineros, uno de los 
actuales consejeros regionales 
y presidente de la comisión de 
Deportes del CORE, se en- 
cuentra en proceso de reelec- 
ción, para poder realizar ma- 
yores trabajos. 

La autoridad aseguró que esta 
postulación la ve como un de- 
safio y asimismo con orgullo, 
luego de lo realizado en estos 

años. “Estoy contento y orgu- 

lloso porque hemos hecho un 

buen trabajo, se han distribui- 
do recursos que por primera 
vez llegan a tantas familias en 
materia de seguridad. Hemos 
gestionado alarmas comunita- 
rias en estos dos años y medio 
para más de dos mil familias”, 
expresó Lineros. 
Si bien, este ciclo fue corto, 

asegura que se obtuvo la expe- 
riencia suficiente para poder 
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“Es una elección dura, pero no olvidemos que la mejor carta de presentación que tenemos es el 

trabajo”, comentó el candidato. 

afrontar los próximos cuatro 
años en los que existen desafíos, 
no solo en materia de seguridad, 
sino que también de turismo y 
diferentes áreas que hay que 
profundizar en la región. 

“Hay experiencia, porque uno 
ya se maneja en información 

en ámbitos de proyecto que al 
principio uno no maneja, y ojo 
que aún así se hizo un buen 
trabajo. Desconociendo lo ma- 

cro que es el Gobierno 
Regional, porque uno más o 
menos tiene conocimiento, pe- 

ro no al nivel que uno hoy en 

día maneja y los sabe acercar a 

la ciudadanía”, recalcó. 

TURISMO 

Pero también hay mucho que 
ver a futuro, y es una deuda 
que se tiene en el turismo. 
“Hay una gran deuda en mate- 

ria de turismo, nosotros lite- 

ralmente no explotamos la 
cordillera que tenemos, que 
podríamos potenciar en mane- 
ra turística. Hay mucho que 
avanzar en esta área porque no 
está el incentivo para que el 

empresario invierta en la cor- 
dillera maulina. Si bien hay 
proyectos, en general no hay 
una experiencia y motivación 

para que se explote. A nivel de 
costa, hay un poco más de 
avance, pero a nivel de monta- 
ña queda mucho por explorar”. 

DEPORTE 

En ámbitos deportivos, tam- 

bién destaca la gran inversión 
hacia los distintos deportistas 
que han solicitado financia- 
miento para poder estar en di- 
ferentes competiciones a nivel 
internacional, llegando incluso 
a instancias mundiales. 
“Nunca antes en la historia 
habíamos financiado a tantos 
deportistas, como presidente 
de la comisión de Deportes, 

para que vayan a competir a 
nivel nacional e internacional 

  

representando a la región”, res- 
pondió Lineros. 

Sin embargo, expresa y valora 
que es una sana competencia, 
de candidatos fuertes que irán 
a las elecciones para represen- 
tar a la región en el Gobierno 
Regional. “Es una elección 
fuerte, la elección de consejero 

regional no es de nichos, es 
provincial, hay mucho trabajo 
que hay que seguir haciendo. Y 
es una elección dura, pero no 
olvidemos que la mejor carta 
de presentación que tenemos 

es el trabajo. Estamos en terre- 

no desde el día uno”, recalca el 

actual consejero regional. 
Lineros buscará ser elegido pa- 
ra representar a Talca en el 
Consejo Regional, asegurando 
que es un desafío por lo reali- 
zado en el actual período. 
“Creo que hemos desarrollado 
y hemos sido un tremendo 

aporte para la Región del 
Maule, y no tengo la menor 
duda que si en dos años hici- 
mos harto, en cuatro años va- 
mos a hacer mucho más”, ce- 

rró. 

  

XIMENA RINCÓN 

Senadora pide soluciones y no exp 
TALCA. Un llamado a ter- 
minar con las explicacio- 
nes y comenzar a generar 
soluciones para mejorar 
la gestión del Hospital 
Regional de Talca, plan- 
teó la senadora de 
Demócratas Chile por el 
Maule, Ximena Rincón, 

quien aseguró que la apa- 
rición en un vertedero 
clandestino de cartas cer- 

tificadas dirigidas a pa- 
cientes del centro asis- 
tencia, sobrepasó los lí- 
mites de la paciencia. 
La legisladora dijo que 
los pacientes del Hospital 
Regional de Talca, espe- 
cialmente aquellos que 

están en listas de espera; 

los trabajadores del re- 
cinto y la comunidad en 
general ya no quieren ex- 
plicaciones sobre los pro- 
blemas que enfrenta el 
principal centro asisten- 
cial de la Región del 
Maule. 
“Son muchos los casos y 
muchos años en que, pa- 
ra mal, se termina ha- 

blando del Hospital 
Regional. Antes fueron 

los bebés cambiados, ha- 

ce unas semanas perso- 
nas fallecidas que apare- 
cen recibiendo atención 

médica y ahora cartas 

certificadas a pacientes 
en lista de espera que se 
encuentran en un basural 
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Senadora asegura que la aparición en un vertedero clandes- 
tino de cartas certificadas a pacientes en lista de espera, 
sobrepasó los límites de la paciencia. 

caciones al HRT 
clandestino. La paciencia 

tiene un límite y en este 
caso se sobrepasó con 
creces. No más explica- 
ciones, exigimos solucio- 
nes”, planteó la parla- 
mentaria. 

Añadió que no es un pro- 
blema originado por el 

Gobierno de turno, pero 
que es este el que debe 
buscar las soluciones pa- 
ra que la gestión del 
Hospital Regional sea 
acorde a la tremenda in- 
versión que el Estado de 
Chile ha realizado en los 
últimos 15 años. 

“Se ha hecho un esfuerzo 
tremendo en inversión, 

sabemos de la entrega y 

compromiso de una enor- 
me cantidad de trabaja- 
dores y todo aquello debe 
verse reflejado en una 

mejor gestión. Esperamos 

que para tranquilidad de 
quienes esperan por una 
atención, tanto 

Contraloría como el 
Ministerio Público acla- 
ren este hallazgo de car- 
tas a pacientes en un ver- 
tedero clandestino”, ex- 

presó la Senadora. 
Finalmente, Ximena 

Rincón sostuvo que es ne- 

cesario revisar en detalle lo 

que está ocurriendo en el 
Centro Asistencial y a par- 
tir de aquello generar solu- 
ciones que sean efectivas.
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